

Polres Sukabumi Bagikan Stiker dan Sosialisasi Ops Zebra Lodaya 2023 Sambil Berikan Makanan Kepada Pengendara yang Patuh

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://www.sukabumi.bnn.co.id)

Sep 11, 2023 - 15:26



Sukabumi, 11 September 2023 - Satuan Lalu Lintas Polres Sukabumi menyelenggarakan kegiatan sosialisasi Operasi Zebra Lodaya 2023 dengan cara yang unik, mengedepankan pendekatan yang ramah kepada masyarakat. Pada hari Rabu, 11 September 2023, Polres Sukabumi melaksanakan program ini di beberapa titik strategis di wilayah hukum mereka.

Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya berlalu lintas dengan tertib, petugas Satuan Lalu Lintas Polres Sukabumi membagikan stiker Ops Zebra Lodaya 2023 kepada pengendara yang berhenti dan mematuhi peraturan lalu lintas. Stiker-stiker ini menampilkan pesan-pesan keselamatan dan himbauan untuk mematuhi aturan berlalu lintas demi keselamatan bersama.

Kegiatan ini berlangsung meriah di berbagai titik, seperti perempatan jalan utama, pusat perbelanjaan, dan sekolah-sekolah. Petugas yang terlibat dalam kegiatan ini dengan ramah mendekati pengendara yang berhenti di lampu merah atau tempat-tempat umum dan memberikan stiker dengan senyum. Hal ini dirancang untuk membangun hubungan yang positif antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan pemahaman tentang pentingnya berlalu lintas yang aman dan tertib.

Selain membagikan stiker, petugas juga memberikan sosialisasi tentang Ops Zebra Lodaya 2023 kepada pengendara. Mereka menjelaskan tujuan dari operasi ini, yang adalah untuk meningkatkan kepatuhan berlalu lintas dan mengurangi angka kecelakaan. Selama sosialisasi, petugas memberikan informasi tentang aturan lalu lintas terbaru, peran penting pengemudi dalam menjaga keselamatan di jalan raya, dan sanksi yang mungkin diterima jika melanggar peraturan lalu lintas.

Selain itu, sebagai wujud apresiasi terhadap pengendara yang patuh, Polres Sukabumi juga memberikan makanan ringan kepada mereka. Ini adalah bentuk kecil penghargaan atas kesadaran mereka dalam berlalu lintas yang aman dan tertib. Pengendara yang menerima makanan dengan senang hati mengungkapkan rasa terima kasih mereka kepada polisi yang telah memberikan perhatian kepada mereka.

Kegiatan ini menjadi bukti komitmen Polres Sukabumi dalam meningkatkan kesadaran dan kepatuhan berlalu lintas di wilayah mereka. Diharapkan, dengan pendekatan yang lebih humanis dan edukatif seperti ini, masyarakat akan semakin sadar akan pentingnya berlalu lintas dengan baik, sehingga dapat mengurangi angka kecelakaan dan meningkatkan keselamatan bersama. Ops Zebra Lodaya 2023 berlangsung hingga 31 Oktober 2023, dan Polres Sukabumi akan terus melaksanakan berbagai kegiatan edukatif seiring berjalannya operasi ini.